

🍁 秋の菜園活動 🍁

ポランの広場の菜園活動では、季節ごとに野菜や花を育てています。これまでにタマネギ、トマト、ナス、キュウリ、ピーマン、カボチャを植えてきました。今年は猛暑が続いたせいか夏野菜の生育が思わしくなく、期待していたほどの収穫はありませんでした。10月に入り、ハウレンソウの種まきとサツマイモの収穫を行いました。大きなサツマイモがとれたときには、入級生も「大きい!」とびっくりしていました。11月末には、収穫した野菜を使って「サツマイモとハウレンソウのマカロニグラタン」を作る予定にしています。楽しみです!



ハウレンソウ



1週間後



2週間後



サツマイモ

まずは、ツルを切って収穫しやすくします。太く成長したツルを切るのは一苦勞でした。

土が固くなっていたので、思っていた以上に掘るのに力がいりました。



しばらく寝かせることで、デンプンが糖に変わり、甘みが増すそうです。

高校説明会

大分県教育センターにて高校説明会を実施しました。56名の参加申し込みがありました。大分県立爽風館高校、稲葉学園高校、大分高校、福德学院高校、府内高校、勇志国際高校の関係者の方々に、それぞれの学校のコースや特色だけでなく、学費等についてもわかりやすく説明していただきました。参加者からの質問にも答えていただき、有意義な会になりました。ぜひ今後の進路選択の参考にさせていただき、生徒のみなさんの自己実現のきっかけにしてほしいと願っています。

ご参加ありがとうございました。

